

けやきっこだより

令和3年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.5
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

緊急事態宣言解除へ！

新型コロナウイルス感染状況について、5月9日に出されていた宮崎県の「緊急事態宣言」ですが、6月1日に「感染拡大緊急警報」に変更されました。また、都城区域が指定されていた（赤）感染急増圏域も、6月4日には、（オレンジ）感染警戒区域となり、学校の国レベルもレベル2に引き下げられたところです。

とはいえ、4月当初は、レベル1だったことを考えると、まだまだ感染予防対策が必要だといえます。今後も、子どもたちには様々な活動の制限が必要となりますが、保護者の皆様には、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

梅北小ホームページ
QRコード



プール清掃実施！

6月11日（金）にプール清掃を行いました。梅雨の最中でしたので、天候を心配したのですが、何とか雨が降り出す前に実施することができました。

子どもたちも実施するのは、2年ぶりです。昨年度は、新型コロナウイルス対策として、教職員で掃除し、2週間だけ水泳学習を行ったものでした。

今回、清掃をがんばってくれたのは、5、6年生です。コロナ対策として、ソーシャルディスタンスや会話等にも気をつけて活動していました。約1時間の活動でしたが、プールの中だけでなく、プールサイドや更衣室など、それぞれ分担された場所を一所懸命に掃除し、きれいにしてくれました。

そんな子どもたちの姿に大いに感心させられました。

今後、このプールを使って水泳指導を始めていきますが、天候等によっては、当日、「実施できない。」と判断することも予想されます。水泳指導には、多くの準備等で保護者の皆様には、ご協力をいただくこととなりますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。



植物の成長、観察中…！

毎年のことですが、生活科や理科、総合的な学習の時間の中で、植物を育てる学習を行います。これらの学習は、学年や教科等によってねらいが異なりますが、「植物の変化や成長の様子に①関心をもって働きかけること、そして、その働きをとおして、植物は、②生命をもっていること、成長していることに気づき、③生き物への親しみをもち、大切にしようとする」とを主なねらいとしています。

特に、1、2年生の生活科では、「身近な自然との触れ合い」という内容で、「生き物を育て、自然との触れ合いを深め、生命を大切にすることができるようになる。」ことをねらいとして、今年も、一人一鉢で、「アサガオ」「ミニトマト」を育てています。少しずつ成長・変化していく植物の様子に梅北小学校の1、2年生も、興味・関心いっぱい、朝から水やり等のお世話をしています。

今後の植物の成長とともに世話している子どもたちの成長も楽しみです。



1年 アサガオ



2年 ミニトマト